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令和４年６月香取市議会定例会一般質問通告  

 

令和４年６月８日（水）午前１０時～  

№１ 宇井正一議員  

１． 山田地区の産業廃棄物等の不法投棄について 

（１）不法投棄に対する行政指導と対応方針について 

（２）再生土・残土の搬入禁止に向けた取り組みについて 

２．学校給食費の無償化に向けた取り組みについて 

（１）市長の無償化に向けた基本的な方針について 

（２）具体的な取り組みの方向性について 

３．農業振興に対する市長の基本的な方針について 

（１）コメ改革に対する香取市としての取り組みについて 

４．山田支所・栗源支所の取り扱い業務の見直しについて 

（１）支所機能維持のための交付税措置について 

（２）過疎債の規模と、使途について 

 

№２ 根本義郎議員  

１．おみがわこども園施設の無償譲渡について 

（１）普通財産の処分（無償譲渡）は、どのような場合に許されるのか、具体的な「基準」は  

あるか 

（２）損失が生じた場合の市の対応はどうするのか  

２．東海第二原発再稼働に係る「避難計画」について  

（１）大洗町と協定した本市の避難者受入れ条件について 

（２）協定締結後の具体的受入れ条件の検討はしたのか 

３．佐原駅周辺地区複合公共施設の管理について 

（１）施設運営費の費用対効果は現行と比較し、どのような効果が期待できるのか 

（２）運営費・人件費相当額は、相当跳ね上がるのではないか。委託費が高くないか  

 

№３ 高木 寛議員  

１． 伊藤市長の政治姿勢について 
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（１）市政運営に対する基本理念・基本方針は 

（２）主な政策（選挙公約）への対応は 

①給食費の無償化は 

②人間ドック・脳ドックへの助成は 

③飼料用米への助成は 

④再生土に係る条例制定の方向性は 

（３）喫緊を要する重要課題への対応は 

①おみがわこども園への対応は 

②市役所脇への産婦人科誘致への対応は 

２．宇井前市長の退任時の状況について  

（１）前市長の任期は何時までか 

（２）市長退任時の状況はどうであったのか 

（３）任期までの市長職務執行は 

（４）大堀副市長への辞令交付は 

３．前市長の異常なる退任に係る伊藤市長のコメントは 

 

№４ 田代一男議員  

１．コロナ禍における原油価格・物価高騰対策について 

（１）生活支援について 

（２）事業者支援について 

２．改正バリアフリー法について 

（１）公立小中学校施設のバリアフリー化の加速について 

３．災害避難所について  

（１）避難所トイレ環境改善について 

 

令和４年６月９日（木）午前１０時～ 

№５ 藤木裕士議員  

１．おみがわこども園について 

（１）無償譲渡の合理性について 

（２）今後について 
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２．産婦人科誘致について 

（１）設置場所の妥当性について 

（２）今後について 

３．学校の統廃合について 

（１）対象となる学校について 

（２）統廃合へのスケジュールや保護者への対応について 

 

№６ 鈴木聖二議員  

１． 佐原大谷津地区  

（１）再生土による埋立てについて 

（２）大規模開発について 

 

№７ 河野節子議員  

１．おみがわこども園の現況について 

２．クリーンセンターについて 

（１）一般廃棄物処理施設候補地について 

３．地域おこし協力隊について 

（１）香取市における、これまでの地域おこし協力隊の実績等について  

（２）令和４年度の地域おこし協力隊について 

 

№８ 成毛伸吉議員  

１．地籍調査の現状について 

（１）進捗状況について 

（２）今後の予定は 

２．閉校後跡地の利活用について 

（１）進捗状況について 

（２）近隣市町の活用状況について 

（３）今後の予定は 

３．放課後児童クラブの現状について 

（１）待機児童について 
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（２）児童クラブの環境について 

 

令和４年６月１０日（金）午前１０時～  

№９ 加藤裕太議員  

１．多様性を前提とした上で、子どもを産みやすく、育てやすく、暮らしやすいまちづくりに  

ついて 

（１）これからの子どもたちへの支援と子育て支援について 

（２）所得制限への考え方について 

２．香取市の雇用政策について 

（１）近年の雇用情勢と香取市の雇用政策について 

（２）これからの雇用政策について 

３．よりアクセスしやすい投票制度・選挙制度の確立について 

（１）2022 年 4 月 24 日執行の香取市長選挙について 

（２）よりアクセスしやすいこれからの投票制度・選挙制度について  

４．新型コロナウイルス感染症対策と今後に向けた準備について 

（１）現在の感染状況と感染症対策について 

（１）今後に向けた準備について 

 

№１０ 辻󠄀 達広議員  

１．帯状疱疹ワクチンについて 

（１）帯状疱疹ワクチンの効果について 

（２）帯状疱疹ワクチンの周知推進について 

（３）帯状疱疹ワクチンの接種の推進について 

２．香取市のインフラ整備について 

（１）公共交通網形成計画について 

（２）小見川大橋の整備について 

（３）今後の鉄道の考え方について 

 

№１１ 平野和伯議員  

１．災害時、市と地域の対応と連携について 
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（１）過去の災害の教訓を踏まえ、ネットワーク構築の内容は 

（２）マニュアル策定は、又訓練は何回実施したか 

（３）広範囲停電、中継器破損時、本庁・支所連携は 

（４）地域の被害状況の集約・支所・分遣所の対応は 

（５）旧町は、区長が区役員招集対応に当たる保険補助は 

（６）長期停電中、各地域に広報無線でリアルの情報提供は 

（７）災害時迅速に対応できるよう、地域で決定権のある組織を構築できないか  

（８）災害時、市の水道は、維持できるのか 

２．教育施設維持管理の状況について 

（１）栗源小学校体育館雨漏り、床修理、原因の特定は 

 

№１２ 千年正浩議員  

１．市長の公約について 

（１）学校給食、高校生まで医療費の自己負担無償化は実現可能か  

（２）おみがわこども園の今後は 

２．複合公共施設について 

（１）指定管理について 

３．早期退職制度の活用について 

（１）対象となる職員及び、これまでの活用者数は 

４．お年寄りの見守りについて 

５．コロナ禍の学校生活について 

（１）長期化するコロナ禍で、うつ症状を発症する児童は  

（２）デジタル化が進む中、紙の教科書とデジタル教科書の活用割合は 

（３）休日部活動指導の地域移行は 

 

№１３ 久保木宗一議員 

１．水の郷小学童保育（放課後児童クラブ）の設置について 

（１）請願の受けとめと必要性等  

（２）旧津宮幼稚園の活用等  

（３）必要な修繕と開設時期  
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（４）補助金  

２．こども園について 

（１）おみがわこども園の運営費等  

３．産婦人科について 

（１）協定と誘致の見通し等  

４．一般廃棄物処理について 

（１）施設の寿命と今後の見通し等  

５．学校統廃合について 

（１）統合計画と地域の発展等  

 


